La Generalitat asume parte del coste de los servicios del autobús a los polígonos de Montornès, Parets y Montmeló

Menos recorte de autobuses de lo esperado

JORDI ABAYÀ

as quejas de los usuarios de los autobuses a los polígonos de Parets, Montmeló y Montornès han hecho mella en la Generalitat. Finalmente, la línea de autobús que une los polígonos industriales de estas poblaciones con las estaciones de tren de la zona perderá sólo 12 de las 33 expediciones que tenía hasta ahora. El servicio se recorta y se deja en 21 viajes, pero no se llega a las 14 expediciones que se había anunciado inicialmente como fórmula para recortar el déficit del servicio. Las expediciones que se suprimen, según ha informado el Departament de Política Territorial, se produce en horas de escasa afluencia de viajeros.

En un primer momento estaba



El servicio a los polígonos transporta una media de 5000 viajeros al mes.

previsto reducir el servicio hasta 14 expediciones diarias. Así quedaba recogido en los horarios que repartían los conductores de la línea y que habían alarmado a los usuarios, especialmente a los que lo utilizan al mediodía.

La reestructuración de horarios que ha entrado en vigor esta misma semana, implicará que la Generalitat hará una aportación de 200.000 euros, unos 60.000 más de lo que estaba previsto inicialmente. La aportación extraordinaria suple en una parte los 140.000 euros que han decidido dejar de aportar los municipios implicados en las rutas. Hasta ahora los municipios pagaban el 50% del coste del servicio. A partir de ahora, la Generalitat asumirá el coste completo de la línea en solitario "de acuerdo con su compromiso para garantizar la movilidad con transporte público en las áreas de concentración industrial".

Hasta ahora esta línea puesta en marcha en el año 2005, registraba con 31 viajes, una media mensual de 5000 usuarios, es decir unos 250 diarios. Esta baja utilización hacía que muchos de los viajes fueran utilizados por uno o dos usuarios.

Los nuevos horarios, de las 6 de la mañana hasta las 21:20h de la noche, concentran las 21 expediciones en los horarios de mayor afluencia como son los de la salida y entrada de los trabajadores de las fábricas.

VALLÈS

LES FRANQUESES

Homenaje al Dr. Carles Vallbona

Este martes, 16 de noviembre, se llevó a cabo en la Sala de Plenos del Ayuntamiento de Les Franqueses, una recepción de honor en reconocimiento a su tarea profesional al catedrático de medicina comunitaria, Dr. Carles Vallbona,



con motivo de una visita de carácter privado que realizó al municipio. Antes de la recepción en el consistorio, el prestigioso médico visitó la iglesia de Santa Eulàlia de Corró d'Avall, acompañado del alcalde de Les Franquess, Esteve Ribalta, donde fueron recibidos por mossèn Josep Gassó. A continuación se hizo la recepción de honor a la cual asistieron la mayoría de regidores del consistorio. El alcalde destacó, en una breve intervención, la trayectoria profesional y humana del doctor Vallbona, al cual agradeció su deferencia con el municipio. Carles Vallbona, que desarrolla su tarea profesional en Houston (Tejas, Estados Unidos), aseguró que siempre que puede ejerce de vallesano y dio las gracias por la acogida del consistorio. Vallbona, nacido en Granollers el año 1927, recordó algunos pasajes de su niñez referidos a Les Franqueses, como por ejemplo la imagen del edificio principal del Ayuntamiento. El alcalde obsequió a Vallbona con una colección de libros del municipio y con la reproducción de la fachada del Ayuntamiento. RdV

CANOVES I SAMALÚS

El Ayuntamiento destinará el aumento del IBI a ayudas y servicios sociales

El Ayuntamiento de Cànoves i Samalús aprobó hace unos días su presupuesto municipal para el año 2009. Este año el presupuesto registra un importante incremento al pasar de 2.668.000 euros a 3.665.729 euros. El incremento del presupuesto se debe este año a un aumento destacado de las subvenciones de otras administraciones que asciende a 1.475.069 euros. El presupuesto implica un 27% de aumento del gasto total, pese a que el ayuntamiento prevé un 50% de reducción de ingresos por conceptos como las plusvalías y las obras y además el aumento impositivo es equivalente al aumento del IPC. El Ayuntamiento de Cànoves i Samalús, además, en relación al IBI, el impuesto que más crece fruto de la revisión catastral, destinará todo el aumento a ayudas y servicios sociales. Concretamente se quiere costear con el mismo los 6000 euros que se dan a los padres para la compra de libros de texto y rebajar en 70.000 euros los costes de la guardería sobre las familias. Además, según explicaron fuentes municipales, este año se aplicarán medidas de austeridad como la congelación de los sueldos de los cargos electos. **RdV**

SANT CELONI

La CUP inicia esta semana la campaña sobre el ARE de cara a la consulta popular del 25 de enero

Aún cuando desde la CUP ya hace muchos meses que se está informando sobre el Área Residencial Estratégica (ARE) esta semana van a iniciar la campaña oficial para la consulta popular que se celebrará el domingo 25 de enero. Se trata de una campaña informativa que incluirá charlas, reuniones informativas descentralizadas en los barrios, tenderetes en la calle y actos reivindicativos para difundir de qué se trata un ARE, porqué se oponen y porqué creen que el día 25 de enero se debe decir no a la urbanización de Can Riera del Aigua. El primer acto de la campaña será una charla informativa titulada *"Por qué hace falta decir no al ARE?"*, mañana sábado, 20 de diciembre, en la biblioteca el Escorxador.

El período para presentar alegaciones al proyecto inicial de las siete áreas residenciales estratégicas (ARE) previstas en el Vallès Oriental, incluida la de Sant Celoni, finalizó el martes de esta semana, 16 de diciembre. A partir de este momento el Departamento de Política Territorial y Obras Públicas (DPTOP), impulsor del proyecto, tiene un mes de plazo para resolver las alegaciones presentadas, lo cual que enviará a las administraciones locales correspondientes el proyecto aprobado provisionalmente, que será expuesto públicamente antes de ser resuelto definitivamente. JP